NUCYO MILENIO

Organo de difusión del proyecto "Mejoramiento de la Competitividad y el Medio Ambiente Laboral en la Industria Ecuatoriana









Ifa

Produktionsutveckling AB. (Suecia)

En este número



EDITORIAL	
Management Reflexiones sobre la Empres Dirección por objetivos con 20 puntos para un exitoso proc Naúfragos: una fábula	cifras clave 4 eso de cambios
Medio ambiente laboral Experiencias en la industria : Relación entre medio ambie medio ambiente externo	nte de trabajo y
Medio ambiente. Hombre, industria y medio a Máyor cuidado del medio an industria sueca	nbiente en la
Consejo práctico. Ergonomía: Consejos útile	s
Informaciones Viaje a Suecia de la delegacion Seminario "El Triángulo de la Producción, Calidad y Medion Finalizó programa de Mejora de la Competitividad en la	Competitividad: 1

Editorial

resentamos el último minera de la cuatro publicaciones previstas en el manado de "Mejoramiento de la Compensión en la Industria Ecuatoriana". Esta sene consista en la publicación de cuatro revistas que hicieran menoral temas originales sobre diversos aspectos del majoramiento de la producción enfatizando en las propuestas de mejoramiento del medio ambiente la producción enfatizando en las produccións en la producción enfatizando en las produccións en las produccións en la producción enfatizando en las produccións en las produccións en las produccións en la producción enfatizando en las produccións en

Este número hace mención a varios temas que son los que han estado presentes a lo largo de los números precedentes, pero incluimos un aspecto complementario que es el tema del medio ambiente exterior a las empresas. La inserción del mismo tiene relación con dos cuestiones fundamentales para la industria: por un lado por el hecho de que el medio ambiente exterior es, resumidamente, una prolongación o etapa ineludible dentro del proceso medio ambiental global, y por otro que la actualización de las disposiciones legales en el Ecuador, así como los requerimientos internacionales de adoptar algunas normas como la ISO 14.000, obliga a las empresas a tomar en cuenta este tema.

En todo caso nuestra intención es la de completar el esquema de competitividad acercando argumentos para hacer un abordaje integral a las necesidades de mejorar la competitividad.

Ahora que concluye este Programa, y después de las evaluaciones realizadas, queremos agradecer a las instituciones como la Cámara de Industriales de Pichincha y el apoyo de IFA-Suecia, así como a las empresas, principales protagonistas de estos procesos, y esperamos que estos ejemplos y resultados logrados en poco tiempo sirvan para desencadenar un proceso que ayude a promover un modelo industrial basado en los principios de la modernización, la globalidad y la participación del personal. no podemos olvidar el importante aposso de ASSIII (Agencia Sueca para el Desarrolo Internacional) que financió este proyecto promoviendo a traves de él un acercamiento entre la industria suesa w la ecuatoriana a traves de las experiencias renlandas en el Ecuador y la visita realizada a empresas similares en Suecia.

Industria Ecuatoriana